



Mesa de Análisis / Ana Lilia Pérez (Periodista) / Fabrizio Mejía (Escritor) y Lorenzo Meyer (Historiador)

En la mesa de análisis los ponentes hablaron sobre el plan B electoral. Ana Lilia Pérez menciona: “Tuvimos una parte del Congreso que de antemano había dicho que no iba a aprobar, ni siquiera a revisar y no se discutió ninguna de las iniciativas que se enviaran desde la Presidencia. Del otro lado teníamos una parte del Congreso diciendo que no se iba a cambiar ni una coma, lo cual es absolutamente irresponsable desde las dos partes. Este tipo de propuestas de una reforma político-electoral tan a profundidad merecía un parlamento abierto y una discusión realmente técnica con participación del INE”.

Fabrizio Mejía: “Cuando la oposición del MCPRIAN se opone con esta idea de la moratoria legislativa, es decir, a no aprobar nada que venga desde el Presidente, cuando ya no aprueba la Reforma Electoral lo que se tiene es lo poco que contiene el llamado Plan B, que es por tratar de reducir un poco el gasto en algunos otros rubros que no son los importantes, como que mantenemos a los partidos permanentemente y no como planteaba la reforma constitucional, solo cuando estaban en campaña electoral”.

Finalmente, Lorenzo Meyer: “El Presidente acaba de decir ‘si la Corte desapruueba no pasa nada’ y la oposición dice ‘es que si esto se aprueba va a acabar con el país’. Cada uno de nosotros tendrá que tomar esto con gran grano de sal”.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AKu4w4XktxYEJQA&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%212615&parId=75F18D3264FEE48F%212596&o=OneUp>